

★イベントやニュースは市ホームページ
 「すながわ TOPICS」でも紹介中！

3 / 4 絵本をとおして心を豊かに 砂川ジャリンバ絵本寄贈

砂川ジャリンバから図書館へ 20 冊、地域交流センター
 ゆうへ 6 冊の絵本が寄贈され、図書館でセレモニーが
 行われました。絵本の寄贈は平成 12 年度から行われて
 おり、両施設あわせて通算 718 冊の絵本が贈られまし
 た。寄贈された絵本は、図書館児童書コーナーや地域
 交流センターゆうの「子どもゾーン」に置いてありませ
 んので、ぜひ親子で読んでみてください！



3 / 12 涙と笑顔で 3 年間で締めくくる 市内各学校などで卒業式

3 月には市内の小中学校、高校、看護専門学校など
 で卒業式が行われました。12 日に行われた砂川中学校
 では、一人ひとり名前を呼ばれると、卒業生たちは返事
 をして卒業証書を受け取りました。式中は涙ぐみながら
 歩いたり歌う姿が見られましたが、校舎前では、受け
 取った卒業証書を手で恩師やクラスメイト、家族と何枚
 も笑顔で写真を撮り、学び舎をあとにしていました。



3 / 16 いろいろな人形劇が大集合！ 子ども人形劇フェスティバル

地域交流センターゆうで「こども人形劇フェスティバ
 ル」が開催されました。市内から 2 団体、札幌市から
 3 団体が参加したほか、移動人形車両「パペットカー」
 での上演が行われました。砂川こども人形劇団おりおん
 座による人形劇「ヘンゼルとグレーテル」では、大きな
 声と躍動感のある動きで役を演じ、子どもから大人まで
 たくさんの観客を楽しませていました。



100 歳おめでとうございます

おおにし こ
 大西サト子さんが 3 月 21 日に 100 歳の誕生日を
 迎えられ、市から敬老のお祝いが贈られました。

大西さんは、大正 14 年に札幌市にてお生まれにな
 り、昭和 24 年に砂川へ転入されました。砂川駅前
 で商店をご夫婦で経営し、果物やお菓子の販売を平成
 23 年まで行っていました。

いつまでもお元気でお過ごしください。

